

*Me retrouver sur une plage de sable
sur une côte donnant sur
l'Atlantique, prendre du sable dans
mes mains et m'imaginer ce à quoi
cette plage ressemblait il y a 500
ans, surtout en Martinique sur une
plage, celle du Carbet, là où a
débarqué Christophe Colomb,
j'imagine les caravelles à l'horizon et
ce qu'ont pu ressentir les hommes
sur leurs bateaux et ceux peut être
présents sur cette île, la rencontre de
deux mondes, deux univers à part
entière sans aucun bruit juste une
méfiance, on s'observe... pour ne plus
se quitter...*

Cynthia

18 ans

Paris